
 

 

 

 

 

 

 

 

Gフラット管理組合法人 

第２６期通常総会議事録 
 

 

 

 

<日時 > ２０２２年８月２７日（土）  １８時１０分～２０時２０分  

※総会前の１８時００分より、株式会社東急コミュニティーより管理委

託契約に係る重要事項説明会を開催  

 

<場所 > 地域交流センター上原  文化ふれあい広場（３階）  

 （所在地：渋谷区上原１－１８－６）  

 

<議事 > 

 第１号議案   第２６期事業報告並びに収支決算承認に関する件  

第２号議案   管理委託契約の更新に関する件  

第３号議案   預り 金の雑収入処理に関する件  

第４号議案   第２７期事業計画並びに収支予算案承認及び第２７期  

       収支予算成立までの経過措置に関する件  

第５号議案   大規 模修繕工事実施の件  

第６号議案   大規 模修繕工事 費用に関する借入の件  

第７号議案   第２７期管理組合役員選任に関する件  

 

 

 

G フラット管理組合法人 
 



第２６期通常総会議事録 
 

１．重要事項説明会  

総会前の１８時００分より管理委託契約締結に関わる『重要事項説明会』が開

催され、株式会社東急コミュニティー担当者より重要事項説明が行われた。  

 

２．開  会  

定刻、理事長が管理規約の規定に基づき本総会の議長となり、開会宣言をして

G フラット管理組合法人第２６期通常総会を開会した。  

 

３．総会成立の確認  

議長が、組合員の出席状況について株式会社東急コミュニティー（以下、「管

理会社」という）に報告を求めたところ、次の通り本総会が管理規約に定める要

件を満たし成立する旨、報告が行われた。  

総組合員数：３２名  ／  総議決権数：３３個  

区分  出席組合員数  出席議決権数  

議席出席  ８名  ９個  

議決権行使書  ７名  ７個  

委任状  １１名  １１個  

合    計  ２６名（８１ .２  ％）  ２７個（８１ .８  ％）  

※出席組合員／議決権数の合計については議決権行使書及び委任状を含む。  

 

４．議事録署名人の指名  

議長は、管理規約に基づく本総会の議事録署名人を指名し、承認された <別表

１ >。  

※個人情報の保護の強化に伴い、議事録署名人などのお名前を含む情報を別表

にまとめております。  

 

５．議  事  

第１号議案  第２６期事業報告並びに収支決算承認に関する件   

議長より、議案書に基づき説明が行われ、第２６期の監査結果は監査報告書記

載のとおりであり、特に指摘すべき事項はなく、本日の付議議案についても適正

である旨の報告があった。議長が本議案を議場に諮ったところ、賛成多数により

承認された。  

【補足】  

・携帯基地局設置料について、アンテナを増設した為収入が増えている。  

・電気料について、東京電力の値上げの為予算額を上回っている。  

・貸借対照表の北側土地について、現金としてあるのではなく資産として計上し

ている。  

 

第２号議案  管理委託契約の更新に関する件  

議長より、議案書に基づき説明が行われ、その後、議長は質疑・意見を議場に

求め、議長が本議案を議場に諮ったところ、賛成多数により承認された。  

契約先  株式会社東急コミュニティー  



契約期間  ２０２２年１２月１日～２０２３年５月３１日  

委託業務費  １，３８７，８００円（税抜）  

【変更箇所】  

・契約期間の変更  

・貯水槽清掃の廃止（給水方式変更の為）  

【補足】  

・今回の契約更改にあたり管理会社から契約内容変更の申し入れがあったが、内

容について検討する時間が不足していると判断し、概ね従来通りの契約内容で６

か月の契約とした。今後については次期理事会で協議を重ねる。  

【主な意見】  

・日常清掃について、清掃員が日替わりで変わり、清掃の質もそれぞれ異なる。

１～２人の方に固定で対応してもらうのが良いのではないか。  

・清掃会社から清掃員を派遣する契約となっている。現状は一人の方が勤務して

いるが、体調不良等で別の方が勤務することがある。  

・以前、管理委託費増額の話があった。増額するのであれば質を向上してほしい。  

・１日３時間週４日の勤務時間でできることは限られているのではないか。今の

清掃員は良くやってくれている。  

・雑草の成長が目立つ。植栽管理費は予算を確保しているが実施していない。コ

ストはかかるが業者に依頼するのがいいのではないか。  

 

第３号議案  預り金の雑収入処理に関する件  

議長より、預り金２２，８５０円の雑収入処理について、貸借対照表と一致し

ない為再度確認することとし、本議案は取り下げとした。  

 

第４号議案  第２７期事業計画並びに収支予算案承認及び第２７期収支予算成立

までの経過措置に関する件  

議長より、議案書に基づき説明が行われ、その後、議長は質疑・意見を議場に

求め、議長が本議案を議場に諮ったところ、賛成多数により承認された。  

【補足】  

・雑収入の予算について、第３号議案取り下げの為、０円に修正。  

・ CATV 利用料について、地上波を視聴する為にマンションに引き込んでいるケー

ブルテレビの利用料。ケーブルテレビの視聴には各戸で個別契約が必要。  

 

第５号議案  大規模修繕工事実施の件  

議長より、議案書に基づき説明が行われ、その後、議長は質疑・意見を議場に

求め、議長が本議案を議場に諮ったところ、賛成多数により承認された。  

【 工 事 内 容 】  

①  大 規 模 修 繕 工 事  

外 壁 の 補 修 ・ 塗 装 、 屋 上 の 防 水 工 事 、 バ ル コ ニ ー の 防 水 孤 児 、 鉄 部 塗 装 、

内 部 塗 装 （ 廊 下 部 分 ） の 補 修 、 階 段 踊 り 場 の 開 口 部 分 へ の サ ッ シ 新 設 等  

②  給 水 管 更 新 工 事  



２ ０ １ ７ 年 に 第 １ 期 工 事 と し て 行 っ た ポ ン プ の 更 新 工 事 に 続 き 、 屋 上 へ の

給 水 管 の 新 設 と 同 時 に 高 架 水 槽 を 廃 止 し 増 圧 直 結 方 式 へ の 変 換 完 了 と す る 。

各 戸 の メ ー タ ー も 減 圧 弁 の 付 い た も の に 更 新 。  

【 施 工 予 定 者 】  

①  に つ い て は 以 下 ３ 社 の 見 積 を 取 得 し コ ク サ イ テ ク ノ に 発 注 。  

コ ク サ イ テ ク ノ   ： ３ ６ ， ８ １ ５ ， ８ ７ ８ 円  

佐 藤 塗 装 店     ： ４ １ ， ３ ９ ４ ， ３ ０ ０ 円  

東 急 コ ミ ュ ニ テ ィ ー ： ５ ３ ， ０ ２ ０ ， ０ ０ ０ 円  

②  に つ い て は 以 下 ２ 社 の 見 積 を 取 得 し R S リ ノ ベ ー シ ョ ン に 発 注 。  

R S リ ノ ベ ー シ ョ ン ：  ５ ， ９ ４ ０ ， ０ ０ ０ 円  

東 急 コ ミ ュ ニ テ ィ ー ： １ ０ ， ３ ４ ０ ， ０ ０ ０ 円  

【 工 事 期 間 】  

早 け れ ば 本 年 １ ０ 月 、 遅 く と も １ １ 月 着 工 見 込 み 。  

総 工 期 は ３ ～ ４ か 月 の 予 定  

【 総 工 事 費 】  

①  ② の 合 計 金 額 は 約 ４ ， ２ ７ ６ 万 円 と な る が 、 工 事 の 進 捗 に 伴 い 費 用 が 増 大  

す る 可 能 性 も あ る 為 、 約 １ ０ ％ の 予 備 費 と 、 今 回 準 備 ～ 実 施 に あ た り 、 一 級 建

築 士 と し て コ ン サ ル 役 を 務 め た ３ ０ １ 号 室 長 友 氏 へ の 謝 礼 を 含 め 、 以 下 の 費 用

が 必 要 と な る 。  

①  の 工 事 費  ： ３ ６ ， ８ １ ５ ， ８ ７ ８ 円  

②  の 工 事 費  ：  ５ ， ９ ４ ０ ， ０ ０ ０ 円  

①  ② の 予 備 費 ：  ４ ， ０ ０ ０ ， ０ ０ ０ 円  

長 友 氏 へ の 謝 礼 ：   ２ ５ ５ ， ０ ０ ０ 円  

→ 合 計 ４ ７ ， ０ １ ０ ， ８ ７ ８ 円  

【 補 足 】  

・ 前 回 の 大 規 模 修 繕 工 事 か ら 約 ２ ０ 年 経 過 し て お り 、 各 所 に 劣 化 が 見 ら れ る 。

１ ０ 年 程 前 に 大 規 模 修 繕 工 事 の 検 討 が 議 題 に 上 が っ た が 、 そ の 後 排 水 管 や 増 圧

ポ ン プ 等 設 備 の 不 具 合 が 発 生 す る 等 、 優 先 し て 対 応 し な け れ ば な ら な い 事 案 が

続 き 今 回 上 程 に 至 っ て い る 。  

【 主 な 意 見 】  

・ 各 戸 の サ ッ シ は 交 換 し な い の か 。  

→ 見 積 を 取 得 し 理 事 会 で 検 討 し た が 、 費 用 が 高 額 に な っ て し ま う 為 見 送 る こ と

と し た 。 ま た 、 交 換 工 事 に 足 場 が か な ら ず し も 必 要 で な い こ と も 判 明 し た た め 、

今 回 は 見 送 る こ と に し た 。  

・ 網 戸 は 個 人 で 交 換 し て い い の か 。  

→ 網 戸 は 管 理 規 約 で 専 用 使 用 部 分 と な っ て お り 、 通 常 の 使 用 に 伴 う も の に つ い

て は 専 用 使 用 権 を 有 す る 者 が 管 理 を 行 う こ と と な っ て い る 。  

・ 階 段 の 壁 の 劣 化 が 目 立 つ が 、 今 回 の 工 事 内 容 に は 見 込 ん で い な い 。 別 途 改 修

を 検 討 す る 予 定 。  



・ 非 常 扉 が 閉 ま ら な い 箇 所 が あ る 。 業 者 に 改 修 の 相 談 を す る こ と と し た 。  

・ 屋 上 の 扉 の 前 に ブ ロ ッ ク を 置 い て い る が 不 安 定 で 危 険 。 本 件 も 業 者 に 相 談 す

る こ と と し た 。  

 

第６号議案  大規模修繕工事に関する借入の件  

議長より、議案書に基づき説明が行われ、その後、議長は質疑・意見を議場に

求め、議長が本議案を議場に諮ったところ、賛成多数により承認された。  

【概要】  

①  住宅金融支援機構からの借入  

ア）借入金額    １，０００万円（以内）  

イ）借入期間    １０年（以内）  

ウ）借入予定金利  ０．７９％  

（２０２２年８月時点。借入申込時の金利）  

②  住宅金融支援機構への返済  

返済には修繕積立金会計を充当する。  

③  （公財）マンション管理センターへの保証委託  

受託金融支援機構からの借入に際し、（公財）マンション管理センターに

保証委託する。  

【補足】  

・金利は借入時の利率が適用される。  

・借入金額、借入期間に応じ、借入利息とは別途保証料が発生する。  

 

第７号議案  第２７期管理組合役員選任に関する件  

議長より、議案書に基づき説明が行われ、その後、議長は質疑・意見を議場に

求めた。議長が本議案を議場に諮ったところ、賛成多数により承認された。   

尚、総会終了後、理事の役職を互選により決定した <別表２ >。  

 

その他  

①  居住者と役員のコミュニケーションについて  

普段、気付いたことについて役員に連絡を取りたい場合、どのようにすれ

ばいいのか。  

→理事長の連絡先は掲出している。今後は何かホームページ上での掲示板

などのツールを用いることも検討。  

 

②  謄本について  

謄本を取得しようとした際、建物は取得できたが、土地については登記中

の為取得できないとの回答だった。法務局に確認することとした。  

 

６．閉  会  

以上をもって、全ての議案の審議が滞りなく終了した旨、議長より報告が行わ

れ、２０時２０分に閉会を宣した。  

 



<別表１：議事録署名人など > 

敬称略  

 氏  名  

 理  事  長  藤坂  聡  

議長  藤坂  聡  

議事録署名人  清水  美智夫  

議事録署名人  渡邉  糸英  

監  事  清水  美智夫  

 （同席者）  

管理会社  管理会社担当  中嶋  紗也  

 櫻井  真一  

 

<別表２：新役員 > 

敬称略  

役職  氏  名  

理事長  藤坂  聡  

理  事  渡邉  糸英  

理  事  大久保  裕和  

理  事  長友  寛昌  

監  事  清水  美智夫  

 

以  上  

 

ここに、議事の経過の要領及び結果を証するため、管理規約に基づき本議事録

を作成し、議長及び議事録署名人は以下に署名押印する。  

 

２０２２年   月   日  

名  称  ：  G フラット管理組合法人  

 

議長                         印  

 

議事録署名人                     印  

 

議事録署名人                     印  


